

LOCALE EXPRESS

CHAMP-SUR-DRAC

Ils découvrent le monde du travail avec les chantiers jeunes d'été



→ Pendant la période des vacances d'été, la ville de Champ-sur-Drac a mis en place des "chantiers jeunes". C'est souvent l'occasion pour des jeunes, âgés de 16 à 18 ans, de la commune de découvrir le monde du travail en effectuant par exemple des travaux d'entretien d'espaces vert ou de peinture dans les locaux communaux. C'est l'entreprise Synergie chantiers éducatifs qui assure l'encadrement des jeunes sur le terrain. Cette semaine, Amélie Pautrieux, Lisa Mantonier, Vincent Scarabel, Mathias Selon et Loïc Menez ont effectué des travaux de peinture notamment dans les locaux du centre de loisirs au village. Sur notre photo, leur semaine de travail terminée, ils sont entourés par Olivier Camus, le directeur du service Enfance-Jeunesse, et par Abdel de l'entreprise Synergie.